

RCEME GEMRC

Capt Peter Vu, CD

Après 13 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le capt Vu prendra sa retraite le 1 juillet 2023.



Capt Peter Vu, CD

After 13 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Vu will retire on 1 July 2023.

Le capt Vu s'est enrôlé comme officier EME en 2010. Il a été affecté à CMR Saint Jean et RMC Kingston où il a obtenu son baccalauréat en génie civil en 2014. Il a été affecté au 1er Bataillon des services à la BFC Edmonton après sa formation professionnelle et a travaillé comme commandant de peloton des Artisans et commandant adjoint pour la compagnie de maintenance. Alors qu'il était au 1er Bn de service, le capt Vu a été déployé dans le cadre de l'Op IMPACT en 2016 à titre d'officier de service pour la Composante de soutien de la Force opérationnelle interarmées (JTFSC). Le Capt Vu a été promu à son grade actuel de capitaine lors de ce déploiement et a reçu une mention élogieuse du commandant de la Force opérationnelle.

Capt Vu enrolled as an EME Officer in 2010. He would be posted to CMR Saint Jean, and RMC Kingston where he completed his Bachelor of Civil Engineering Degree in 2014. He was posted to 1 Service Battalion in CFB Edmonton after his trade training and worked as the Artisan PI Comd and Coy 2IC for Maint Coy. While at 1 Service Bn, Capt Vu would deploy to Op IMPACT in 2016 as a Duty Officer for the Joint Task Force Support Component (JTFSC). Capt Vu would be promoted to his current rank of Captain on this deployment and was given a Task Force Commander's commendation.

Après son redéploiement, le capt Vu serait affecté au 3e Bataillon du Princess Patricia's Canadian Light Infantry (3 PPCLI) à titre d'officier de maintenance. Ce sera le point culminant de sa carrière. Mettre les gens en premier a fait du peloton de maintenance une famille élargie plutôt qu'une organisation technique pour 3PPCLI. Ce lien entre les membres du peloton sera la force motrice pour soutenir 3 PPCLI, tout en perdant 10 techniciens à cause de ces embêtants blindés.

After his redeployment, Capt Vu would be posted 3rd Battalion Princess Patricia's Canadian Light Infantry (3 PPCLI) as the Maintenance Officer. This would be the highlight of his career. Putting people first made Maint PI more of an extended family rather than a technical organization for 3PPCLI. This bond amongst the PI would be the driving force to support 3 PPCLI, all while losing 10 technicians to those pesky tankers.

Bien que l'unité manquât de véhicules blindés, les défis étaient très différents de ceux de toute autre organisation. Au cours de son mandat au 3 PPCLI, le Capt Vu a eu la chance de se déployer avec son peloton sur les feux de forêt en Colombie-Britannique en 2018 et dans le cadre de l'Op REASSURANCE en tant qu'officier national des opérations de l'élément de soutien en 2020.

While the unit lacked armoured vehicles, the challenges of the unit were vastly different from any other organization. During his tenure at 3 PPCLI, Capt Vu was fortunate enough to deploy with his platoon to the BC wildfires in 2018 and on Op REASSURANCE as the National Support Element Operations Officer in 2020. Deployed with a young family at home while trying to navigate the impact of COVID-19 at home and abroad was an experience he will never forget. His fondest memory on this deployment was being able to open a multinational

Déployé avec une jeune famille à la maison, tout en essayant de faire face à l'impact de la COVID-



Arte et Marte

RCEME GEMRC

19 au pays et à l'étranger a été une expérience qu'il n'oubliera jamais. Son plus beau souvenir de ce déploiement a été d'avoir pu ouvrir un salon de tatouage multinational outre-mer; apporter de la joie, de la normalité et de l'équilibre aux membres déployés.

Après son redéploiement, il sera affecté à l'École du GEMRC en tant qu'officier superviseur et adjutant de cours. Bien que le travail ait été difficile et pas quelque chose auquel il s'attendait, ce fut une expérience enrichissante de pouvoir travailler avec des membres supérieurs du corps du GEMRC. Cette affectation lui a permis de renouer avec de vieux amis partout au pays et d'assister à des événements tels que le dîner du mess des officiers du GEMRC. Vivre à Wasaga Beach tout en regardant un terrain de golf à travers son balcon était également agréable.

Après deux ans à l'École du GEMRC, le capt Vu a été réaffecté au 1er Bataillon des services pour assumer le poste d'OC maintenance pendant que le bataillon était déployé en 2022. Pour revenir au bataillon qui a tout commencé avec plus d'expérience et une maturité bien nécessaire. Le capt Vu prendra ce temps pour apprendre à connaître le plus de monde possible de la compagnie de maintenance et où il pourrait le mieux soutenir son équipe. Bien qu'il n'était pas un coureur, il était difficile de le trouver car il était probablement dans l'atelier en train d'avoir des conversations ouvertes avec les hommes et les femmes qu'il avait le privilège de diriger. Pouvoir terminer sa carrière dans les FAC, au 1er Bataillon des services, est la fin du livre d'histoire qu'il a toujours imaginée pour sa carrière.

Le capt Vu et son épouse, Nicole Nielsen, ont une fille, Sophia. Dans ses temps libres, il aime le powerlifting et les sports comme le basket-ball et le football. Une cérémonie de départ en dignité (DDD) aura lieu le 23 juin 2023 au Edmonton Garrison Memorial Golf Curling Club. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos au Capt Emily Kwak à Emily.kwak@forces.gc.ca.

tattoo parlour over seas; bringing joy, normalcy, and balance to deployed members.

After his redeployment he would be posted to the RCEME School as the Course Supervising Officer and Adjutant. While the work was hard and not something he had ever expected, it was a rewarding experience being able to work senior RCEME corps members. This posting gave him the ability to reconnect with old friends across the country and attend events such as the RCEME Officers Mess Dinner. Living in Wasaga Beach while looking across a golf course through his balcony was also nice.

After two years at the RCEME School, Capt Vu was posted back to 1 Service Battalion to assume the position of OC Maint while the Bn was deployed in 2022. Coming back to the battalion that started it all with more experience and much needed maturity. Capt Vu would take this time to get to know as many members of Maint Coy as possible and where he could best support his team. While he wasn't a runner, it was hard to track him down as he was probably on the shop floor having open conversations with the men and women he had the privilege to lead. Being able to finish his career in the CAF, at 1 Service Battalion is the story book ending he always pictured for his career.

Capt Vu and his wife, Nicole Nielsen, have one daughter: Sophia. In his free time he enjoys powerlifting and sports like basketball and football. A Departure with Dignity (DWD) ceremony will be held 23 June 2023 at the Edmonton Garrison Memorial Golf & Curling Club. Please send your stories, messages and photos to Capt Emily Kwak at Emily.kwak@forces.gc.ca.



Arte et Marte